

# FAMILIA ROGLÁ



Esta interesante colección gráfica compuesta por 814 placas de vidrio y 40 negativos en película han sido donadas en el año 2010 por los miembros de la Familia Roglá. Este legado responde a la afición a la fotografía de José Roglá Alarte y su hijo, el abogado Francisco Roglá López. Se trata de un conjunto de fotografías realizadas entre finales del siglo XIX y principios del siglo XX. Estas imágenes recogen instantáneas de su vida cotidiana y de los municipios con los que tenían alguna vinculación, por lo que representan una interesante aportación para el estudio de la vida y costumbres de esa época.